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Conseil de quartier Notre-Dame-Des-Laurentides 
Conseil d’administration 

2 décembre 2020 
 

 

Compte rendu de la réunion de travail suite de la 7e assemblée publique des membres 
du conseil de quartier de Notre-Dame-des-Laurentides, tenue le mercredi 2 décembre, à 

19h30, par visioconférence 

 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
M.   Michel Lambert     Président 
M.   Pierre Bégin   Secrétaire 
Mme Mélanie Guilmette  Trésorière  
M.   Denis Demers   Administrateur 
 
 
 
 
ÉTAIENT ÉGALEMENT PRÉSENTS :  
 
 
M. Ernesto Salvador Cobos  Conseiller en consultations publiques, Ville de 

Québec 
 
Mme Kathleen Breault   Secrétaire de soutien 

 
 
ÉTAIT ABSENT : 
 
Mme Nathalie Racicot   Administratrice 
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M. Michel Lambert invite les administrateurs à poursuivre la rencontre du Conseil de 
quartier Notre-Dame-des-Laurentides. 

4. SUIVI AU PROCES-VERBAL DU 4 NOVEMBRE 

Concernant le sujet de l’abattage d’arbres illégal dans le secteur Bon-Pasteur, M. Michel 
Lambert signale qu’il a remis les photos des zones concernées à un inspecteur de la Ville 
de Québec. 

En second point, M. Michel Lambert et M. Ernesto Salvador Cobos mentionnent qu’ils 
sont en attente d’un courriel de la compagnie BFL Canada pour le renouvellement des 
assurances 2020-2021 du Conseil de quartier.  

En troisième lieu, M. Michel Lambert évoque le spectacle virtuel auquel il a pu assister le 
12 novembre dernier. Cet événement a été organisé dans le cadre de la Soirée de 
remerciement des bénévoles de la Ville de Québec, qui a dû se dérouler de façon virtuelle 
cette année, étant donné le contexte pandémique. Il mentionne que la démarche 
d’inscription n’était pas très aisée et se demande si autant de bénévoles ont pu en 
bénéficier que lors des années précédentes. 

M. Lambert souhaite également la bienvenue à leur nouvelle secrétaire de soutien, Mme 
Kathleen Breault. 

5. PERIODE D’INTERVENTION PAR LE CONSEILLER MUNICIPAL 

Le conseiller municipal étant absent, il n’y a pas d’interventions. 

6. PÉRIODE DE QUESTIONS ET COMMENTAIRES AVEC LES CITOYENS  

Une citoyenne échange avec les administrateurs au sujet de ses intérêts et 
préoccupations. Elle demande si le projet d’école sur les terrains de l’ancien zoo affectera 
le Parc des Moulins et ses sentiers. M. Michel Lambert répond que le projet ne prévoit 
pas d’impacts sur les sentiers du parc.  

7. DOSSIERS DU CONSEIL DE QUARTIER  

Le Conseil de quartier n’a pas eu de suivis sur les dossiers en cours. Il n’y a pas 
d’interventions. 

9. DIVERS 
 
9.1 Statistiques de fréquentation de la page web du CQ sur le Site de la Ville de Québec  

M. Ernesto Salvador Cobos explique que suite à une demande faite à la Ville de Québec, 
il sera possible d’obtenir les données de la page web du Conseil de quartier Notre-Dame-
des-Laurentides. Il est en attente pour la réception de ces statistiques.  

9.2 Coupes d’arbres illégales dans le boisé derrière la quincaillerie Canac 

https://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/participation-citoyenne/conseils_quartier/notredamelaurentides/index.aspx
https://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/participation-citoyenne/conseils_quartier/notredamelaurentides/index.aspx
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M. Pierre Bégin mentionne que les coupes d’arbres dans le boisé entre la rue de l’Angelot 
et la quincaillerie Canac se poursuivent. Il y a trois semaines, deux personnes coupaient 
des arbres à la scie à chaine et disaient détenir un papier de permis d’abattage. Le 1er 
décembre, en plus de nouvelles coupes d’arbres, il y avait un feu allumé dans le boisé. 
Les pompiers ainsi que la police sont venus sur place. M. Pierre Bégin demande à M. 
Ernesto Salvador Cobos s’il est possible d’avoir un suivi de cette situation. 

M. Michel Lambert mentionne que l’inspecteur à qui il a remis les photos prises dans le 
boisé lui a confirmé qu’il n’y avait pas de permis d’abattage délivré par la Ville de Québec 
pour cet endroit, sauf pour des relevés topométriques de terrain. 

9.3 Nouveau développement résidentiel au sud de Carré Aristote.  

M. Pierre Bégin mentionne que, selon les documents de la Ville qu’il a pu consulter, ce 
secteur devait conserver une zone tampon boisée d’une largeur de 10 mètres entre les 
terrains déjà habités et les nouveaux développements. Toutefois, les arbres se font 
couper par les nouveaux résidents. M. Bégin demande s’il y aura une  inspection à ce 
sujet. 

M. Ernesto Salvador Cobos recommande de faire des appels au 311 lors de telles 
situations, puisque cette démarche procure un numéro de référence et un meilleur suivi.  

M. Michel Lambert se propose pour communiquer avec l’inspecteur de la Ville avec qui il 
est déjà en contact pour lui parler de la coupe d’arbres sur la zone tampon qui devait 
rester boisée. 

9.4 Déneigement de trottoirs 

Mme Mélanie Guilmette se questionne à propos du déneigement effectué lors de la 
première bordée de neige de la saison. Alors qu’elle marchait avec une poussette sur la 
rue Pierre-Verret, une rue passante, aucun trottoir n’était déneigé.  

M. Michel Lambert réitère la recommandation d’appeler au 311 afin de signaler à la Ville 
de telles situations.  

LEVEE DE LA RENCONTRE 
 
Il est 20h15. La réunion de travail prend fin. 

Compte-rendu rédigé par Mme Kathleen Breault et révisé par M. Michel Lambert et M. 
Pierre Bégin. 

SIGNÉ      SIGNÉ 

________________________   __________________________ 

M. Michel Lambert, président   M. Pierre Bégin, secrétaire   


